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Чиновники Правительства РФ 
после окончания первого каран-
тина радостно рапортовали, что 
отечественная медицина справи-
лась со всеми вызовами пандемии 
коронавируса. Но это же сказки! 
Медицина справилась с горем по-
полам. И то благодаря сознатель-
ности большинства граждан и са-
моотверженному труду медиков.

А что было с плановой меди-
циной? Многие медицинские 
учреждения были закрыты или 
перепрофилированы под ковид-
ных больных – граждане не могли 
пройти плановые обследования. 
Сейчас, когда число заболевших 
растёт с каждым днём, происходит 

то же самое. Кардиологический 
диспансер Новосибирска, роддом 
Златоуста, поликлиники Вороне-
жа уже приостановили плановый 
приём пациентов. Список можно 
продолжать…

Многие люди нуждаются в 
срочной операции, потому что от 
этого часто зависит их жизнь. Они 
не могут ждать окончания панде-
мии. Недопустимо спасать одних 
пациентов за счёт других. Помо-
жет только радикальное измене-
ние системы здравоохранения: 
ликвидировать ФОМС, увеличить 
финансирование минимум в 2 
раза, строить новые больницы и 
ФАПы. Мы будем этого добивать-
ся! И не отступим!

Наконец предложение СР 
услышано на самом высоком 
уровне и будет реализовано. С 
законопроектом о запрете вы-
воза необработанной древеси-
ны СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
выступала ещё в феврале 2019 

года. Тогда думское большин-
ство (из известной партии) от-
клонило инициативу. Однако ее 
услышал Президент и поручил 
реализовать – и теперь «еди-
ным» депутатам придётся «пе-
реобуваться».

НУЖНО СОХРАНИТЬ
И ПРИУМНОЖИТЬ ЛЕСА РОССИИ

С 1 января 2022 года будет запрещен вывоз из России необра-
ботанной или грубо обработанной древесины. Такое поручение не-
давно дал Владимир Путин федеральному Правительству. Это давно 
назревшая мера, которая необходима для сохранения российских 
лесов и пресечения темных схем в лесном бизнесе. 

Криминализация лесной от-
расли достигла чудовищных 
масштабов. Тайга стремитель-
но лысеет, вес лес вывозят в 
основном в Китай. Потом мы 
получаем от них наш лес в виде 
столов, стульев и другой мебе-
ли. Школьник знает, что Россия 
– мировой лидер по запасам 
древесины, однако вклад в эко-
номику от лесного хозяйства 
минимален. Потому что выгоду 
получают отдельные товарищи и 
по серым схемам. 

Поэтому запрет на экспорт 
древесного сырья должен дей-
ствовать до тех пор, пока мы 
не научимся рационально и бе-
режно распоряжаться нашим 
природным богатством. Нужно 
развивать лесопереработку и 
деревообрабатывающую про-
мышленность внутри страны.

(Продолжение на стр.3)

КАДРОВЫЕ ПЕРЕСТАНОВКИ
рах в Госдуму-2016 после Ольги 
Епифановой.  

Сейчас Чиркова является 
депутатом Архангельского об-
ластного Собрания, лидером 
регионального отделения «СР» 
и руководителем одноименной 
фракции в Облсобрании. Напом-
ним, что Ирина Александровна 
принимала участие в выборах гу-
бернатора нашего региона и за-
няла второе место, набрав 17% 
голосов.

Что касается Ольги Епифано-
вой, в прошлом она была извест-
на как успешный предпринима-
тель, затем сосредоточилась 
на законодательной работе. В 
Госдуму избрана в сентябре 
2016 года от партии «Справед-
ливая Россия» по региональной 
группе, состоящей из Архангель-
ской области, Республики Коми, 
Ненецкого автономного округа 
и Ямало-Ненецкого автономно-
го округа. Была вице-спикером 
нижней палаты российского 
парламента.

В конце сентября полномочия 
Ольги Епифановой в Госдуме 
досрочно прекращены по соб-
ственному заявлению в связи с 
назначением ее в Совет Федера-
ции от главы Республики Коми. 

В 2015 году Минфин замо-
розил индексацию материн-
ского капитала. 5 лет родители 
получали 453 026 рублей. За 
это время была просто дикая 
инфляция.  Только в том же 
2015 году она составила почти 
13%. Государство сэкономило 
на семьях с детьми немалые 
деньги. Настала пора погасить 
этот долг. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
внесла в Госдуму законопро-
ект об индексации материн-
ского капитала за 2015–2019 
годы на уровень инфляции, 

а также сделать его бес-
срочным (сейчас программа 
действует до 2027 года). СР 
предлагает пересчитать мат-
капитал с учётом индексации 
за прошедшие пять лет «за-
дним числом».

Благодаря этому многие 
семьи смогут снизить долг по 
ипотеке или наконец-то ре-
шатся на приобретение ново-
го жилья. Тем более сегодня 
мы наблюдаем тяжелейшую 
ситуацию из-за коронавируса 
– такая прибавка будет своев-
ременной.

Для решения проблемы 
обеспечения жильем детей-си-
рот фракция СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Госдуме внесла за-
конопроект, который обяжет 
региональные власти исполь-
зовать бюджетные средства 
для найма квартир сиротам до 
тех пор, пока они не получат 
собственное жильё.

Согласно данным Единой 

государственной информа-
ционной системы социально-
го обеспечения, больше 279 
тысяч сирот России включены 
в список на получение жи-
лья. В Архангельской области 
ждут своих законных квартир 
около двух тысяч детей-си-
рот, половина из которых уже 
имеют на руках судебные ре-
шения.

СПРАВЕДЛИВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ

ОППОЗИЦИЯ ДОБИВАЕТСЯ ВОЗВРАТА 
ПРЯМЫХ ВЫБОРОВ ГЛАВ
ПО ИНИЦИАТИВЕ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
В РЕГИОНАЛЬНЫЙ ПАРЛАМЕНТ ВНЕСЕН ЕДИНЫЙ ЗАКОНОПРОЕКТ
ОТ ОППОЗИЦИИ О ПРЯМЫХ ВЫБОРАХ ГЛАВ МУНИЦИПАЛИТЕТОВ

В Архангельское областное 
Собрание депутатов внесен 
проект закона «О внесении из-
менений в областной закон «О 
реализации государственных 
полномочий Архангельской об-
ласти в сфере правового ре-
гулирования организации и 
осуществления местного самоу-
правления». Мудреное название 
скрывает простой смысл – дать 
возможность вернуть в наши 

районы, города и поселки исчез-
нувшие  прямые выборы глав. 

Законопроектом предлага-
ется предоставить право му-
ниципальным образованиям 
Архангельской области само-
стоятельно определять поря-
док избрания своих глав из пе-
речня способов избрания глав 
муниципальных образований, 
предусмотренных федераль-
ным законом № 131. Как гласят 

федеральные нормы, глава мо-
жет избираться одним из трех 
вариантов – на муниципальных 
выборах, либо представитель-
ным органом муниципального 
образования из своего состава, 
либо представительным органом 
муниципального образования из 
числа кандидатов, представлен-
ных конкурсной комиссией по 

Центральная избирательная 
комиссия РФ на своем засе-
дании 14 октября приняла ре-
шение о передаче мандата де-
путата Государственной Думы 
от Ольги ЕПИФАНОВОЙ Ирине 
ЧИРКОВОЙ.

Данное решение было основа-
но на рекомендации Президиума 
партии СР, который и предложил 
передать вакантный мандат Ири-
не Чирковой с учетом ее эффек-
тивной текущей деятельности. 
Кроме того, Ирина Александров-
на стоит следующей в региональ-
ном списке кандидатов на выбо-
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11 октября в Архангельске 
состоялось организацион-
ное собрание регионального 
отделения Общероссийской 
общественной молодёжной 
организации «Молодёжь СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ».

С приветственным словом 
к участникам обратилась член 
Совета, руководитель Аппа-
рата регионального отделе-
ния партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Архангельской 
области Юлия Жданова. Она 
пожелала ребятам успехов и 
плодотворной работы на бла-
го родного региона.

Участники собрания также 

обсудили проблемы молоде-
жи в регионе и на федераль-
ном уровне и поделились сво-
им взглядом на возможные 
меры поддержки молодежи. 
В частности, единогласно 
поддержали инициативу де-
путатов СР в Госдуме о «сту-
денческом капитале» для вы-
пускников.

По итогам тайного голосо-
вания Председателем РО МСР 
единогласно избран Николай 
Пархоменко.

В состав Совета МСР также 
вошли Игнат Петухов и Иван 
Сигов. 

Ревизором избрана Вале-
рия Пархоменко.

Ирина Чиркова посетила 
Архангельский политехниче-
ский техникум, который счи-
тает одним из самых успешно 
развивающихся профучилищ в 
Архангельске. Техникум в оче-
редной раз выиграл федераль-
ный грант на переоснащение, 
проводит ремонты, создает 
современные мастерские, эф-
фективно готовит участников к 
чемпионату «Молодые профес-
сионалы» WorldSkills. Повышен-
ный интерес абитуриентов и 
открытие дополнительных мест 
и специальностей – лучшее 
подтверждение роста авторите-
та как данной образовательной 
организации, так и прикладных, 
рабочих профессий в целом.

Однако поводом для встре-
чи вновь стал вопрос обе-
спечения учащихся меди-
цинскими услугами внутри 
техникума. Как в «головном» 
здании на Обводном проспек-
те, так и филиале на ул. Сили-
катчиков медицинские каби-
неты имеются, но они закрыты 
– работать некому. Медра-
ботников раньше направляли 
«закрепленные» поликлиники, 
однако в последние годы ре-
гиональные Минздрав и Ми-
нобр перестали контролиро-
вать данный вопрос. А среди 
учащихся политеха есть не-
мало детей с ограниченными 

возможностями здоровья, в 
том числе – с инвалидностью. 
Медицинская помощь может 
понадобиться в любой момент, 
однако до сих пор с чинов-
никами и медорганизациями 
идут переписки. С такими же 
проблемами сталкиваются и 
другие учреждения профобра-
зования. Нужно настаивать, 
чтобы этот вопрос стал одним 
из первоочередных для ново-
го руководителя социального 
блока Правительства Поморья. 
Межведомственную работу для 
обеспечения здоровья нашей 
молодежи необходимо срочно 
налаживать.

А пока в политехе готовят-
ся к региональному чемпионату 
профмастерства для лиц с огра-

ниченными возможностями 
здоровья и инвалидов «Абилим-
пикс», один из этапов которого 
состоится здесь 27-28 октября. 
Подобные соревнования в По-
морье пройдут уже в пятый раз. 
Кроме АПТ, где организованы 
состязания по трем компетен-
циям – «Обработка текста», 
«Кулинарное дело» и «Пред-
принимательство», «Абилим-
пикс» разместится еще на двух 
площадках – в северодвинском 
Техникуме строительства, ди-
зайна и технологий и архангель-
ском Техникуме строительства 
и городского хозяйства.

И ребята, и преподавате-
ли к соревнованиям готовятся 
очень серьезно. Желаем им 
успехов и побед!

МЕДПОМОЩЬ ДЛЯ УЧАЩИХСЯ
ДОЛЖНА БЫТЬ ГАРАНТИРОВАНА

«МОЛОДЁЖЬ СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ» ОТКРЫТА
В АРХАНГЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ 

В конце сентября в Прави-
тельстве региона состоялось 
трехдневное «предваритель-
ное чтение» областного бюд-
жета на 2021 год и плановый 
период 2022-2023 годов. 
Депутаты, вошедшие в ко-
миссию по бюджетным про-
ектировкам, смогли ознако-
миться с планами грядущей 
работы уполномоченных ис-
полнительных органов госвла-
сти и попытаться внести свои 
замечания и предложения.

Коротко говоря, впечат-
ления удручающие. Прибыль 
местных предприятий сокра-
щается, с доходной базой 
прогнозируются существен-
ные проблемы (впрочем, как 
в году текущем). Оптимизм 
Минэкономразвития по пово-
ду субъектов МСП показался 
завышенным – вклад малого 
бизнеса в казну тоже снизит-
ся. В этой связи все отрас-
левые министерства недо-
получат объёмы заявленного 
финансирования (правда, 
кроме Минсвязи).

Озвучены следующие усло-
вия формирования расходной 
части бюджета-2021:

1) реализация плановых ре-
зультатов по национальным 
проектам и региональным 

программам с учетом их кор-
ректировки и приоритетности, 
а также отдельных решений 
(видимо, речь о предвыборных 
обещаниях);

2) повышение оплаты труда 
«указным» категориям работ-
ников;

3) повышение МРОТ с 1 ян-
варя 2021 года на 2,1% (до 
12392 руб);

4) отказ от индексации «неу-
казным» категориям бюджетни-
ков, в том числе госслужащим;

5) индексация на 4% 
мер социальной поддерж-
ки (с 1.01.21) и стипендий (с 
1.09.21).

Все остальные расходы 
фиксируются со снижением 
на 10 % от запланированного 
на 2021 год в прошлогоднем 
бюджете (в качестве планово-
го периода). Более того, меры 
соцподдержки пока внесены в 
«черновик» финансового до-
кумента в расчете на 11 меся-
цев, а «дельта Т» (субсидия на 
компенсацию тарифов ЖКУ) – 
вообще только на полгода. По 
областной адресной инвест-
программе недофинансирова-
ние даже законтрактованных  
объектов составляет почти 900 
млн рублей...

В общем, финансовый год-
2021 будет нелёгким.

К сожалению, не была 
принята предложенная нами 
инициатива о назначении 

единовременной выплаты в 
размере 10 тысяч рублей на 
ребёнка в возрасте от 16 до 

ОБЛАСТНОЙ БЮДЖЕТ – 2021
18 лет, не получившего ана-
логичной «президентской» 
выплаты. Обращений от се-
мей, обиженных этой неспра-
ведливостью, мы получили за 
лето очень много.

Сообщила коллегам, что 
решения о назначении по-
добной региональной выпла-
ты уже приняты в нескольких 
субъектах РФ – Иркутской, 
Ивановской областях, При-
морском крае, Крыму и др. 
Однако большинство депу-
татов, как и Правительство 
Ао, посчитали такие затраты 
для областного бюджета не-
померными (примерно 250 
млн рублей), сославшись на 
тяжёлую экономическую си-
туацию.

В то же время голосами 
фракции большинства на 
сессии был принят ряд неод-
нозначных и несрочных реше-
ний, требующих финансовых 
затрат, как например, созда-
ние Вилегодского муници-
пального округа.

На сентябрьской сессии Архоблсобрания рассматривалось 
несколько наших справедливых инициатив. Разработанный 
фракцией СР законопроект «О внесении изменений в областной 
закон «О присвоении звания Ветеран труда Архангельской об-
ласти» предлагает усовершенствовать механизм для многодет-
ных родителей и внести дополнение о возможности присвоения 
такого звания для матерей, не только родивших, но и усыновив-
ших трёх и более детей. Отрадно, что коллеги нас поддержали 
– законопроект принят в первом чтении.

В ЦЕНТРАХ ЗАЩИТЫ ПРАВ ГРАЖДАН ОТКРЫТ
ВИДЕОПРИЕМ ОБРАЩЕНИЙ ПО ПРАВОВЫМ ВОПРОСАМ

Теперь оперативную и бес-
платную консультацию по за-
щите своих прав можно по-
лучить, не выходя из дома. 
Месяцы самоизоляции пере-
вели в режим «онлайн» огром-
ное количество услуг, которые 
раньше требовали личного 
присутствия человека. Школы 

и институты организовали дис-
танционное обучение, а органы 
власти и официальные порталы 
ведомств поставили на цифро-
вые рельсы процессы оформле-
ния и получения услуг. 

Центры защиты прав граждан 
не стали исключением. После 
перехода на дистанционный ре-
жим работы специалисты Цен-
тров начали проводить консуль-
тации граждан и тематические 
семинары в режиме онлайн. А с 
1 июня дан официальный старт 
новому формату оперативной 

связи с гражданами – специ-
алисты проводят регулярные 
видео приёмы граждан в Skype. 
Теперь те, кто живут в отдален-
ных городах и поселках, где 
поблизости нет регионального 
Центра, и те, кто в силу занято-
сти не смогут прийти на личный 
прием даже после отмены 
режима самоизоляции, могут 
получить видеоконсультацию 
дистанционно. Всю интере-
сующую вас информацию 
можно получить по телефону 
8 (8182)63-90-86.

ИРИНА ЧИРКОВА О СОЦИАЛКЕ
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Также были выявлены и отс-
тающие. Среди субъектов РФ, 
где «реформа пока идет тяже-
ло, и где нет очевидных резуль-
татов» - это Хабаровский край, 
Тыва, Еврейская автономная об-
ласть, Ингушетия и Архангель-
ская область.

Очевидно, что Поморье на-
ходится в числе аутсайдеров по 
причине того, что федеральная 
мусорная реформа в регионе 
Правительством Архангельской 
области пущена на самотёк.

Принятая в регионе террито-
риальная схема не является на 
сегодняшний день работающей 

дорожной картой, а с региональ-
ного оператора совсем отсут-
ствует спрос за ненадлежащее 
исполнение принятых им обяза-
тельств.

Решение мусорного вопро-
са с самого начала в Поморье 
происходит крайне запутанно 
и мутно. Смена губернатора не 
внесла ясности в данном вопро-
се. А тариф на вывоз ТКО и сам 
норматив образования ТКО на 
сегодняшний день оспаривают-
ся контрольно-надзорными ор-
ганами и в судах.

 В сложившейся ситуации 
фракция СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Архангельском областном 
Собрании депутатов обратилась 
в прокуратуру Архангельской 
области с заявлением о право-
мерности установления сро-
ка введения нового тарифа на 
вывоз ТКО только с 01.10.2020 
года.

По нашему мнению умень-
шенный по предписанию ан-
тимонопольной службы тариф 
для населения должен быть 
установлен с момента его вве-
дения 01 января 2020 года, а 
всему населению области дол-

жен быть в дальнейшем сде-
лан перерасчёт.

12 октября глава Архангель-
ской области на еженедельной 
планёрке жестко распекал Ад-
министрацию Архангельска за 
срыв работ по благоустройству 
города. Интересно, с кого и ког-
да будут спрашивать за то, что 
в области творится мусорный 
хаос и Правительство региона 
на сегодняшний день полностью 
потеряло контроль за одним из 
самых острых социальных во-
просов?!

Не реагировать на феде-
ральную оценку негативного 
состояния отрасли обращения 
с отходами в Поморье может 
быть чревато. Да и в конце кон-
цов, сколько можно уже уповать 
на помощь Федерального Цен-
тра?..

Пора бы уже самим про-
фильным структурам региона 
засучить рукава и начать вы-
полнять то, что озвучивалось 
кандидатом в Губернаторы на 
своих рабочих поездках по Ар-
хангельской области в летний 
период. Нужно наводить поря-
док.

АЛЕКСЕЙ КУВАКИН:
«ПОРА РАЗГРЕБАТЬ МУСОРНЫЙ ХАОС!»

В середине октября на заседании комитета Госдумы по экологии гла-
ва Минприроды РФ Дмитрий Кобылкин рассказал о ходе мусорной ре-
формы в стране. Локомотивом в этой работе, по оценке профильного 
министерства, является Московская область. Среди лидеров в рефор-
мировании комплексной системы обращения с ТКО также названы Ни-
жегородская область, Татарстан, Мордовия, Тюменская, Ивановская, 
Саратовская, Ростовская и Ярославская области и ЯНАО.  

(Продолжение. Начало на стр.1)

ДЕПУТАТ ОБЛАСТНОГО СОБРАНИЯ ОТ СР КОММЕНТИРУЕТ СРЫВ «МУСОРНОЙ 
РЕФОРМЫ» В ПОМОРЬЕ И РАССКАЗЫВАЕТ О ПРЕДПРИНИМАЕМЫХ ДЕЙСТВИЯХ. 

результатам конкурса. Именно 
первый вариант стараниями 
партии власти был исключен из 
перечня возможных для муни-
ципалитетов нашего региона.

О возврате прямых выборов 
в Поморье говорили и говорят 
разные партии. Все оппозици-
онные фракции в то или иное 
время вносили соответствую-
щие предложения, однако не 
имели широкой поддержки. 
Кроме того, оппоненты, пре-
жде всего являющиеся пред-
ставителями партии власти, 
отвергая такие инициативы, 
ссылались на постановление 
Конституционного Суда от 
2015 года, которое фактически 
требует ограничить прямые 
выборы глав административ-
ных центров (столиц) субъек-

тов Российской Федерации из-
за их особого правового статуса 
и большого объема полномочий. 

С учетом этой позиции был 
разработан новый законопро-
ект, авторами которого стали ру-
ководители областных фракций 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ЛДПР 
и КПРФ. В документе указано, что 
муниципальные образования мо-
гут вернуть себе прямые выборы, 
и только в закрытых администра-
тивно-территориальных образо-
ваниях и в городе Архангельске 
предусматривается только один 
способ избрания глав – пред-
ставительным органом муници-
пального образования из числа 
кандидатов, представленных 
конкурсной комиссией по резуль-
татам конкурса по отбору канди-
датур на должность главы муни-
ципального образования. Именно 
такая процедура сейчас уже запу-

щена по действующему законо-
дательству в столице Поморья и 
новый глава будет избран уже в 
ноябре на ближайшие пять лет. 

– Запрос у населения на пря-
мые всенародные выборы мэров 
очень большой, – комментирует 
региональный лидер справедли-
вороссов Ирина Чиркова. – Это 
говорит о том, что претензий к 
эффективности работы нынеш-
них глав в разных уголках нашей 
области немало. Об этом наши 
граждане заявляли на массовых 
митингах (сразу вспоминаются 
Котлас и Северодвинск), об этом 
все чаще говорят на публичных 
открытых площадках. Насколько 
мне известно, скоро подобная 
инициатива снова будет пред-
ложена активистами на воз-
можный референдум. Поэтому 
запрос людей нужно слышать и 
реализовывать. Мы предлагаем 
дать право на местах каждому 
муниципальному образованию 
выбрать способ избрания глав, 
в первую очередь – через пря-
мые выборы. Хорошо, что в этот 
раз мы сумели убедить другие 
оппозиционные фракции объ-
единиться и начать совместно  
двигаться в этом направлении. 
Очень надеюсь, что найдутся и 
смелые депутаты в партии вла-
сти, которые поддержат нашу 
справедливую инициативу.      

ОППОЗИЦИЯ ДОБИВАЕТСЯ
ВОЗВРАТА ПРЯМЫХ ВЫБОРОВ ГЛАВ
ПО ИНИЦИАТИВЕ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
В РЕГИОНАЛЬНЫЙ ПАРЛАМЕНТ ВНЕСЕН ЕДИНЫЙ ЗАКОНОПРОЕКТ
ОТ ОППОЗИЦИИ О ПРЯМЫХ ВЫБОРАХ ГЛАВ МУНИЦИПАЛИТЕТОВ

Ответ об итогах прокурорской проверки 
обязательно опубликуем в одном 
из следующих номеров.
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1 октября – юбилей у акти-
виста местного отделения СР в 
Исакогорском ТО  г. Архангель-
ска Станислава Павлова 

2 октября – юбилей у де-
путата Совета депутатов МО 
«Пиринемское» Татьяны Малы-
гиной 

3 октября – депутат Совета 
депутатов МО «Козьминское» 
Вера Краснобаева 

4 октября – депутат Собра-
ния депутатов МО «Лешукон-
ский муниципальный район» 
Ольга Крупцова

8 октября – депутат Совета 
депутатов МО «Мезенское» Та-
тьяна Коткина

8 октября – Председатель 
Новодвинской ТИК от СР Олег 
Головин

9 октября – депутат Совета 
депутатов МО «Холмогорское» 
Николай Ежов

9 октября – заместитель 
председателя Ленской ТИК от 
СР Галина Парфенова

9 октября – активист мест-
ного отделения СР в Виногра-
довском районе Елена Шиш-
манова

13 октября – Председатель 
Совета местного отделения СР 
в Ломоносовском ТО г. Архан-
гельска Эдуард Кобылин

18 октября – депутат Совета 

депутатов МО «Козьминское» 
Наталья Ружникова

18 октября – юбилей у депу-
тата Совета депутатов МО «Ла-
вельское» Александры Кляйн

20 октября – депутат Совета 
депутатов МО «Сийское» Вла-
димир Кабанцев

23 октября – член Вилегод-
ской ТИК от СР Ирина Гомзя-
кова

24 октября – депутат Собра-
ния депутатов МО «Пинежский 
муниципальный район» Елена 
Хайдукова

25 октября – специалист 
ЦЗПГ в г. Архангельске, акти-
вист местного отделения СР в 
Октябрьском ТО г. Архангель-
ска Екатерина Бушуева

28 октября – член Совета 
регионального отделения по-
литической партии СР в Архан-
гельской области Владислав 
Смелов

29 октября – депутат Совета 
депутатов МО «Емецкое» Елена 
Пашук

30 октября – юбилей у члена 
Совета регионального отделе-
ния политической партии СР в 
Архангельской области Ивана 
Попова

31 октября – член Холмо-
горской ТИК от СР Андрей 
Тышкунов
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С днём рождения! 

В нашей традиционной рубрике «Примите поздравления» от 
имени регионального отделения СР в Архангельской области 
поздравляем активистов и лидеров партии в Поморье, кото-
рые отметили свои дни рождения в октябре.

К руководителю фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Северодвинском городском 

Совете депутатов Александру 
Гришину обратились родители 
первоклашек коррекционного 
класса средней школы №25. 
Дети из этого специализиро-
ванного класса с нарушением 
зрения должны дважды в год 
проходить аппаратное лече-
ние. Однако в этом году воз-
никла проблема с доставкой – 
либо аппаратов в школу, либо 
школьников в больницу. Види-
мо, обе администрации – шко-
лы и Северодвинской детской 
горбольницы – не торопились 
брать обязанность на себя. И 
родители, возмущенные ожи-
данием медпомощи своим 
деткам, попросили содействия 
у справедливороссов.   

Депутатский запрос, от-
правленный в Министерство 
образования и науки региона, 
стал «волшебным пендалем» 
для чиновников. Оперативно 
было принято решение о том, 
что с 12 по 23 октября аппарат-
ное лечение малышам будет 
проведено – на базе Северо-
двинской ГДКБ. И транспорт 
нашелся: подвоз школьников 
в сопровождении педагога 
обеспечен автобусом муни-
ципального «Центра обеспе-
чения функционирования об-
разовательных организаций 
Северодвинска». Успокоенные 
родители высказали нерав-
нодушному депутату Гришину 
благодарность.       

ЮНЫМ СЕВЕРОДВИНЦАМ 
МЕДПОМОЩЬ ОБЕСПЕЧЕНА

ВЕЛЬСКИЕ ПАРТИЙЦЫ ПРОВЕЛИ АКЦИЮ 
КО ДНЮ ПОЖИЛОГО ЧЕЛОВЕКА
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18 сентября Председатель 
Совета РО СР в Архангельской 
области Ирина ЧИРКОВА, депу-
таты фракции СР в Архангель-
ской городской Думе Пётр Ва-
тутин и Светлана Алефиренко, 
руководитель архангельского 
филиала «Центра защиты прав 
граждан» СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ Лариса Демид встретились 
с жильцами домов на Сульфате, 
которые уже второй месяц зады-
хались от сильного запаха, иду-
щего из подвала.

Второй месяц подряд под-
вал дома по адресу Ильича, 2, 
корпус 1 был заполнен стока-
ми. В квартирах – нечем ды-
шать. Лифты не работали, так 
как шахты тоже были заполне-
ны. Страдали жильцы и окрест-
ных домов.

Роспотребнадзор провёл 
лабораторные испытания и 
выявил, что пробы воздуха не 
соответствуют гигиеническим 
требованиям по показателю 
«аммиак».

Дело в том, что канализа-
ционный коллектор вышел из 
строя. Частная компания, у кото-
рой находится оборудование, не 
спешила его восстанавливать.

Представители фирмы заяви-
ли, что ремонт коллектора идёт 
и канализационная насосная 
станция работает частично. Од-
нако стоков в подвале меньше 
не становилось.

Оценив ситуацию на месте, 
справедливороссы организо-
вали встречу с руководством 
РВК-Архангельск. Они ответи-
ли на все вопросы жильцов и 
депутатов и пообещали повли-
ять на нерадивого частника.

«Налицо сбой жизнеобеспе-
чивающей системы, в которой 
участвуют как юридические 
лица, так и муниципальные 
власти. А страдают, как обыч-
но, граждане. Причём сторо-
на, обязанная организовать 
решение проблемы – адми-
нистрация города – показы-
вает абсолютное бездействие 
и равнодушие либо свою не-
состоятельность. Люди уже 
месяц живут в невыносимых 

В преддверии Дня пожило-
го человека вельский учебный 
центр «Профессионал» органи-
зовал благотворительную акцию. 
До середины октября мастера и 
ученики центра могли бесплатно 
сделать пенсионерам стрижку, 
укладку и окрашивание. 

Красивую благотвори-
тельную  акцию поддержали 
депутаты Собрания депута-
тов Вельского района Иван 
Звездин и Иван Коновалов. 
Справедливороссы присое-
динились к поздравлениям  и 
подготовили подарки от мест-
ного отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

«Мы обязаны заботиться 
о старшем поколении. Наше 
сегодняшнее благополучие – 
это целиком и полностью их 
заслуга, – отметил Иван Коно-
валов. – В День пожилого че-
ловека я от всей души желаю 
землякам здоровья и энергии, 
долголетия и оптимизма, по-
ложительных эмоций, тепла, 
любви и заботы!»

28 октября исполняется 14 лет со дня образования всероссий-
ской политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Поздрав-
ляем всех партийцев, желаем здоровья и успехов!

условиях, что негативно ска-
зывается на здоровье людей 
и, безусловно, на состоянии 
имущества.

Мы будем подключаться по 
разным направлениям. Юриди-
чески за водоотведение в жил-
фонде отвечает структура РВК, 
поэтому жильцы вправе требо-
вать снижения или отмены пла-
ты за отсутствующую услугу. 
Во-вторых, мы будем ставить 
вопрос перед администрацией 
Архангельска об изъятии стра-
тегически важных объектов у 

ПОМОГАЕМ БОРОТЬСЯ С КОММУНАЛЬНЫМИ БЕДАМИ
безответственных владельцев. 
Наконец, мы готовы оказать юри-
дическую помощь гражданам, 
пострадавшим от случившегося 
в части возмещения вреда», – так 
на месте прокомментировала 
ситуацию Ирина Чиркова.

После депутатского вмеша-
тельства ремонтные работы 
на коллекторе были оператив-
но проведены. РВК также под-
ключилась к мероприятиям по 
дезинфекции подвальных по-
мещений и лифтовых шахт по-
страдавших домов.

Депутаты от СР организовали встречу жильцов с компанией, 
допустившей нарушение прав граждан при предоставлении

коммунальной услуги.


